

令和4年5月18日

保護者の皆様へ

紀の川市立池田小学校
校長 上野 大雄

本年度のプール水泳の実施について

平素より本校教育の充実にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、令和2年度3年度と二年間にわたり、新型コロナウイルス感染防止対策のため実施しなかったプール水泳ですが、本年度、紀の川市教育委員会より示された「水泳授業における新型コロナウイルス感染防止対策について」に則り、感染防止対策を徹底した上で、実施いたします。

感染防止対策では、以下のことを徹底します

- (1) 体調管理 (2) プールの衛生管理 (3) 更衣場所の使用管理
- (4) 活動でのコロナ対策
 - ・水泳指導時の使用人数、指導者人数、見学者の対応等
 - ・入水前後の活動 ・指導内容の精選

本校では、健康観察を徹底した上で、更衣場所を複数に分散し、プールサイドまでマスクを着用します。また、プールに入水する人数も、密にならないように小プールに低学年1学級・大プールに中・高学年から1学級となるように時間割を調整します。なお、3年生については入学してから一度もプール水泳を行っていないので、小プールでの指導から始めます。

授業での指導については、コースロープを設置した上で対面にならないように進行方向を統一し、不必要な会話や発声を行わないように指導します。さらに、プール内及びプールサイドでは、十分な間隔をとるようにします。

指導する内容についても、二年間のブランクがあるので、各学年に応じて水に慣れるところから始めて行きます。指導の詳細については、各学年、授業の中で子供達に伝えていきます。天候にも左右されますが、6月23日(木)から各学年ともに、週に2回程度プール水泳を実施する予定です。

<水着等について>

本年度から、女子児童の水着については新規に購入される場合、トイレ使用時の利便性等に配慮して、セパレートタイプのスクール水着の着用を認めます。スカート・フレアタイプについては、泳ぎにくい形状なので今まで通りおやめください。また、眼病予防のゴーグルと皮膚を保護するラッシュガードについては許可制ではなく、本日同時に配付している「プール水泳調査票」に使用の有無を申請する形式にしています。ただし、目にあわないサイズのゴーグルや身体にフィットしていないラッシュガードは、ゴーグルの中に水がたまったり、服が身体にまとわりついた状態になったりと、逆に泳ぎにくくなるので購入の際は注意してください。

まだまだ、新型コロナウイルスの流行は収まっていない中ですが、水難事故等から自分の命を守るという視点から、上記のことに細心の注意を払いながら実施してまいりますので、ご理解のほどよろしく願います。